



十西小だより

弥富市立十四山西部小学校
学校だより 第37号



令和2年2月5日

十西小ドッジボール大会



1月28日の休み時間を使って、児童会の主催で「十西小ドッジボール大会」が行われました。高学年、低学年がそれぞれ4チームに分かれ、ドッジボールを楽しみました。目標は「冬の寒い時期の体力づくりと、異学年との交流」でしたので、勝ちを意識しながらも、失敗した子には「ドンマイ！」と励ましの言葉がかけられたり、上級生が下級生にボールを投げさせてあげたりする光景が見られました。2試合あわせて20分弱の時間でしたが、子どもたちは投げたり逃げたりと体をしっかり動かすことができました。

✂✂✂✂✂✂✂✂✂✂ 校内なわとび大会 ✂✂✂✂✂✂✂✂✂✂



2月4日に校内なわとび大会が開催されました。13種目から一人2種目選んで記録に挑戦しました。1種目につき、3分の間に連続して跳べた回数が記録となります。3分間、続けてなわとびを行うことは大変なことです。どの子もこれまでの練習の成果を発揮しようとする姿が見られました。仲間を応援する声も体育館いっぱい響き渡り、体も心も温まる大会となりました。かぜの流行する季節ではありますが、全員参加することができました。ご家庭での健康管理のお陰です。ありがとうございます。

今年の冬は、まだ、それほど寒さが厳しくありませんが油断は禁物です。引き続き、手洗い、うがい等をしっかり行うようお声がけいただき、子どもたちが元気に登校できますよう、よろしくお願いたします。

